

16/02/2012

Durante el segundo semestre de 2011 fueron presentadas dos nuevas publicaciones de esta iniciativa, con la finalidad de debatir, analizar y elaborar propuestas en torno al tema Inclusión Social Regional. Se trata de la tercera edición del Diagnóstico Situacional y la Revista INforma.

En los próximos meses también se dará a conocer una nueva publicación especialmente diseñada para la asistencia en la formulación de proyectos regionales.

Tercer Diagnóstico Situacional

“La inclusión social y los gobiernos locales del Mercosur” aborda conceptualmente la inclusión y la cohesión social, así como su evolución en el tiempo, e incorpora elementos para la reflexión acerca de los avances y experiencias con que han contribuido las ciudades, junto a otros actores territoriales y regionales, en esta materia.

Los diagnósticos son realizados gracias al aporte de destacados profesionales, seleccionados luego de una convocatoria pública, en base a sus conocimientos y experiencia en las temáticas a abordar. Esta última edición fue realizada por la organización internacional Instituto de Cooperación Internacional para el Desarrollo (INCIDE).

Cada diagnóstico se elabora a través de estudios de casos, entrevistas, análisis de documentos, y una serie de recomendaciones con el fin de potenciar proyectos conjuntos entre organizaciones sociales y gobiernos locales de las **Mercociudades**.

Tercera edición de la Revista INforma

En su tercera edición esta revista desarrolla en sus contenidos la temática Inclusión Social Regional, a través de las siguientes subtemas: Tecnología Social, Participación Ciudadana, Derechos Humanos, Migraciones, Accesibilidad Universal, Soberanía y Seguridad Alimentaria, entre otros.

La revista especializada INforma pretende ser una herramienta para la difusión de la opinión y experiencia de los más diversos actores de la integración en el Mercosur. El interior de la revista contiene excelentes fotografías amablemente cedidas por artistas de Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Paraguay, Perú, Venezuela y Uruguay, aportando diversas miradas hacia la inclusión social y enriqueciendo este espacio que esperamos sea de su interés.

Nueva publicación para la formulación de proyectos

A partir de la experiencia adquirida durante los procesos de capacitación de Innovación y cohesión social, y considerando factores claves para la concreción de proyectos con un perfil integracionista e inclusivo a nivel regional, a fines del primer semestre de 2012 se presentará una nueva publicación para la formulación de proyectos.

Este documento tendrá como destinatarios a profesionales y técnicos de gobiernos locales y organizaciones de la sociedad civil, funcionarios del Mercosur, interesados en ampliar y profundizar su conocimiento sobre el proceso de integración regional, sobre las herramientas regionales e internacionales de cooperación para el financiamiento y sobre la formulación de proyectos, con la intención de vincularse con sus pares regionales.

Esta publicación contempla entre sus objetivos principales;

- servir como referencia para la elaboración y formulación de proyectos locales con dimensión regional, -reflejar el proceso de capacitación de IN, captando la riqueza y la innovación del mismo, -explicitar los beneficios de la integración regional, -ofrecer recomendaciones y datos útiles para la formulación e implementación de proyectos,
- abordar las prioridades temáticas promovidas, tanto por la Red de Mercociudades, como por el proyecto Innovación y cohesión social (ciudadanía, inclusión social, integración productiva, equidad de género, derechos humanos, responsabilidad social y ambiental, entre otros), -
- servir como fuente de información respecto a las tendencias actuales de financiamiento y cooperación a nivel local y regional.